

REDAKSI SATU

Danramil 0824/14 Panti Hadiri Pembukaan Training Of Trainer PBB, Dalam Penyeragaman Paskibra SMP dan SMA Se Kecamatan Panti

Siswandi - JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID

Dec 19, 2023 - 13:01



JEMBER - Kegiatan Training of Trainers (TOT peraturan baris berbaris (PBB) untuk guru pembina Paskibra di Sekolah Menengah Pertama (SMP) dan Sekolah Menengah Atas (SMA) atau yang sederajat, dilaksanakan pada 19/12/2023 bertempat di Aula Kecamatan Panti Dusun Krajan Desa Glagahwero Kecamatan Panti Kabupaten Jember.



Kegiatan yang dibuka oleh Camat Panti Rifendi Wahjuwibakti, undangan hadir diantaranya Danramil 0824/14 Panti Kapten Chb Mulyadi, Kasitranstib Kecamatan, para guru pembina Paskibra dari sekolah-sekolah di wilayah Kecamatan Panti, dengan pemateri Babinsa Glagahwero Sertu Ari Wijaya.

Dalam sambutannya Camat Panti menyatakan, bahwa kegiatan ini tidak lain bertujuan untuk menyeragamkan pedoman teknis PBB yang dimiliki oleh TNI dan dipadukan dengan tata upacara sekolah (TUS) sehingga dalam pelaksanaan upacara diseluruh sekolah dapat berjalan dengan tertib lancar dan khidmat,



Demikian halnya Danramil 0824/14 Panti, Kapten Chb Mulyadi, yang menyampaikan terima kasih atas fasilitasi yang dilakukan oleh Camat Panti ini dalam penyeragaman PBB terutama pada petugas pengibar bendera.

Ini sangat vital karena bendera Merah Putih merupakan lambang kebesaran Bangsa Indonesia, sehingga dalam tata pengibarannya harus berjalan sesuai ketentuan dengan benar dan baik, sehingga upacara dapat berjalan dengan khidmat.

Selanjutnya nanti terkait PBB tersebut akan di paparkan oleh Babinsa Glagahwero Sertu Ari Wijaya, dan mohon disimak dengan sebaik-baiknya, sehingga dapat dijadikan pedoman dalam memberikan pelatihan kepada calon petugas petugas pengibar bendera di sekolah masing-masing. Ujar Danramil 0824/14 Panti tersebut.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi sangat mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan tersebut, sebagai upaya dalam memberikan pembekalan teknis yang benar terkait materi pelatihan PBB terhadap Paskibra disekolah-sekolah.

Ini hendaknya juga dilakukan di wilayah jajaran lainnya sehingga terjadi kesamaan persepsi dalam memberikan pelatihan PBB terhadap Paskibra di sekolah-sekolah di wilayah Kabupaten Jember. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)